
 

第 １６ 回 教 育 研 究 評 議 会 議 事 次 第 

 

 

１ 日  時  平成１７年５月１９日（木）  １４時００分～１６時００分 

 

２ 場  所  本部棟５階大会議室 

 

３ 議  題   

  〔審  議〕 

（１）第１５回教育研究評議会議事録の確認について------------------------〔審資料１〕 

（２）新学群の基本編成と今後の進め方について----------------------------〔審資料２〕 

（３）教員の定員管理の考え方について------------------------------------〔審資料３〕 

（４）その他 

 

  〔報  告〕 

  （１）平成１７年度予算編成について --------------------------------------〔報資料１〕 

  （２）平成１７年度教員当教育研究費の配分比率の微調整の取扱いについて ----〔報資料２〕 

（３）平成１７年度ＩＬＣプロジェクトの採択結果について ------------------〔報資料３〕 

  （４）平成１６年度卒業・修了者の進路状況について ------------------------〔報資料４〕 

  （５）大学教員の選考に係る審査の承認について ----------------------------〔報資料５〕 

  （６）平成１７年度の冷房の実施期間について ------------------------------〔報資料６〕 

  （７）平成１８年度における国立大学法人の教育研究活動における留意点 

     について----------------------------------------------------------〔報資料７〕 

  （８）その他 

    ・「我が国の高等教育の将来像」―平成１７年１月２８日中央教育審議会― 

 

      
 
           次回日程   平成１７年 ６月１７日（金） １５：００～ 
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第１６回教育研究評議会議事録 

 

Ⅰ 日 時 平成１７年５月１９日（木） １４時００分～１５時４０分 

 

Ⅱ 会 場 ５階大会議室 

 

Ⅲ 出席者 議   長  岩崎学長 

評 議 員  工藤、腰塚、磯田、林（史）、油田、山口、谷川、波多野、鈴木 

水林、熊谷、井上、後藤、磯谷、藤井、山田、林（純）、永井、西川 

小高、植松、板野、宇川、岡本、頭川、瀧田、守屋、吉武、KAISER 

      代理出席 北脇信彦、大塚藤男 

 

Ⅳ 配布資料 

 

第１５回教育研究評議会議事録（案）-----------------------------------〔審議資料１〕 

新学類の基本編成と今後の進め方について------------------------------〔審議資料２〕 

教員の定員管理の考え方について--------------------------------------〔審議資料３〕 

平成１７年度国立大学法人筑波大学予算編成方針------------------------〔報告資料１〕 

平成１７年度国立大学法人筑波大学収支予算額総表--------------------〔報告資料1-1〕 

平成１７年度教員当教育研究費の配分比率の微調整の取扱いについて------〔報告資料２〕 

平成１７年度ＩＬＣプロジェクトの採択について------------------------〔報告資料３〕 

平成１６年度卒業・修了者の進路状況-----------------------------------〔報告資料４〕 

大学教員の選考に係る審査結果の承認一覧------------------------------〔報告資料５〕 

平成１７年度の冷房の実施期間について--------------------------------〔報告資料６〕 

平成１８年度における国立大学法人の教育研究活動の支援に係る留意点について---〔報告資料７〕 

我が国の高等教育の将来像－平成１７年１月２８日中央教育審議会答申－〔机上配布資料〕 

 

Ⅴ 議事 

 

〔審 議〕 

１ 前回議事録の確認について 

第１５回教育研究評議会議事録（案）は原案どおり了承された。 

 

２ 新学群の基本編成と今後の進め方について 

   岩崎学長から、審議資料２に基づき、第１５回教育研究評議会で了承された「学群・

学類再編の考え方と基本骨格」及びその後行われた専門学群に関する検討結果を踏まえ

た、新たな学群編成（案）について説明があり、原案どおり了承された。 

   引き続き、第１５回教育研究評議会で設置が了承された「新学群編成委員会」及び「新

学群別専門委員会」の委員構成（案）について説明があり、原案どおり了承された。 

更に、吉武学長特別補佐から、学群・学類再編については平成１９年度概算要求事項

とし、平成１９年４月から学生受入れを開始すること及び受験生への公表日程等を含む、

今後の作業日程等について報告があった。 
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３ 教員の定員管理の考え方について 

   腰塚理事から、教員の定員管理の考え方について、昨年度からの検討の経緯も含め説

明があり、異議なく了承された。 

引き続き、審議資料３に基づき、平成１７年度中に、定員流動化率に基づき実施する

各組織の流動化教員数について説明があり、本件について意見、要望等がある場合は腰

塚理事又は組織・定員課まで連絡願いたい旨併せて発言があった。 

 

４ その他 

    水林数理物質科学研究科長から、現在人間総合科学研究科に設置されている倫理委員

会について、倫理に関する審査を必要とする研究の全学的な広まりから、大学本部で全

学的方針や指針を定める等、全学的な対応を求める旨発言があった。 

引き続き、後藤人間総合科学研究科長から倫理委員会の現状について説明があり、早

急に油田理事を中心に関係者で対応を検討することとなった。 

 

〔報 告〕 

 １ 平成１７年度予算編成について 

    岩崎学長から、平成１７年度の予算編成の基本方針について報告があった。 

    引き続き、磯田理事から、報告資料１に基づき、具体的な予算の配分方針（案）につ

いて説明があり、今後経営協議会及び役員会の議を経たうえで、５月中に各部局に予算

を配分できるよう作業を進めている旨併せて報告があった。 

 

 ２ 平成１７年度教員当教育研究費の配分比率の微調整の取扱いについて 

    油田理事から、報告資料２に基づき、平成１７年度の教員当教育研究費及びその微調

整について、昨年度同様の取扱いとする旨報告があった。 

 

 ３ 平成１７年度ＩＬＣプロジェクトの採択結果について 

    油田理事から、報告資料３に基づき、平成１７年度のＩＬＣプロジェクトの採択結果

について報告があった。 

 

 ４ 平成１６年度卒業・修了者の進路状況について 

    小山田学生部長から、報告資料４に基づき、平成１６年度卒業者並びに修士課程及び

博士課程修了者の進路状況について報告があった。 

 

 ５ 大学教員の選考に係る審査の承認について 

    腰塚理事から、報告資料５に基づき、各博士課程研究科の人事委員会における教員選

考の審査結果について、教育研究評議会大学教員の任用に関する部会で承認した旨報告

があった。 

 

 ６ 平成１７年度の冷房の実施期間について 

    磯田理事から、報告資料６に基づき、平成１７年度の冷房実施期間について報告があ

った。 
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 ７ 平成１８年度における国立大学法人の教育研究活動の支援に係る留意点について 

    磯田理事から、報告資料７に基づき、文部科学省から通知のあった、平成１８年度に

おける国立大学法人の教育研究活動の支援に係る留意点について報告があり、本通知を

踏まえ、各研究科と平成１８年度の概算要求の作業を進めていく予定である旨説明があ

った。 

 

 

次回日程 ６月１７日（金）１５：００～ ５階大会議室 

 

以  上 


